

ANNEX C

ANNEXE C

No. 2623. INTERNATIONAL CONVENTION FOR THE SUPPRESSION OF COUNTERFEITING CURRENCY. SIGNED AT GENEVA, APRIL 20, 1929¹

N° 2623. CONVENTION INTERNATIONALE POUR LA RÉPRESSION DU FAUX-MONNAYAGE. SIGNÉE À GENÈVE, LE 20 AVRIL 1929¹

ACCESSION

ADHÉSION

Instrument deposited on:

Instrument déposé le :

3 October 1978

3 octobre 1978

Togo

Togo

(With effect from 1 January 1979.)

(Avec effet au 1^{er} janvier 1979.)

Registered by the Secretariat on 3 October 1978.

Enregistré par le Secrétariat le 3 octobre 1978.

¹ League of Nations, *Treaty Series*, vol. CXII, p. 371; for subsequent actions published in the League of Nations *Treaty Series*, see references in General Indexes Nos. 5 to 9, and for those published in the United Nations *Treaty Series*, see references in Cumulative Indexes Nos. 1 to 4 and 6 to 12, as well as annex C in volumes 829, 917, 973, 997, 1006, 1009 and 1058.

¹ Société des Nations, *Recueil des Traités*, vol. CXII, p. 371; pour les faits ultérieurs publiés dans le *Recueil des Traités* de la Société des Nations, voir les références données dans les Index généraux n° 5 à 9, et pour ceux publiés dans le *Recueil des Traités* des Nations Unies, voir les références données dans les Index cumulatifs 1 à 4 et 6 à 12, ainsi que l'annexe C des volumes 829, 917, 973, 997, 1006, 1009 et 1058.